

Wir packen's an | Wir packen's an e.V. wird der 2. Platz des Smart Hero Awards in der Kategorie Sozial Handeln verliehen!

Berlin 29.9.2020

„In dieser Zeit ist es wichtig, dass unsere Solidarität grenzenlos ist,“ sagte der Laudator Dr. Chadi Bahouth, Politologe, Journalist & Trainer, bei der Verleihung des 2. Platzes des Smart Heroes Awards der Stiftung Digitale Chancen und von Facebook. „Die Corona Krise versteckt die Humanitäre Krise in den griechischen Lagern. Während die EU und der deutsche Außenminister weitestgehend die Augen vor dieser Katastrophe verschließen, wird zivilgesellschaftliche Solidarität umso wichtiger,“ so Laudator Dr. Chadi Bahouth. Die Preisverleihung erfolgte auf Grund von Corona per Videokonferenz.

„Angefangen haben wir zu dritt, und jetzt sind wir viele. Innerhalb eins halben Jahres schickten wir Tonnen an Hilfsgütern nach Griechenland. Und nun der Preis, Wahnsinn..,“ sagt die stellvertretende Vereinsvorsitzende Miriam Tödter. Damit erinnert Tödter, die gleichzeitig als Pressesprecherin fungiert, an die explosionsartige Entwicklung des Vereines, der erst seit Ende Februar dieses Jahrs offiziell existiert.

Der Vorsitzende und Initiator des Vereins, Andreas Steinert, betont die regionale Verankerung des Vereins in Berlin-Brandenburg. „Was für eine schöne Anerkennung für die engagierten Menschen in der Region. Danke an alle, die uns in dieser kurzen Zeit dorthin gebracht haben. Es zeigt, Brandenburg und Ostdeutschland ist mehr als AFD und Rechtsradikalismus.“

Der 2. Platz ist mit einem Preisgeld von 10.000 Euro dotiert. Damit wird der soziale Einsatz des Berlin-Brandenburger Vereins für Geflüchtete an den Außengrenzen der Europäischen Union gewürdigt.

Während der Preisverleihung antwortete Tödter auf die Frage, wo die Hilfe gegenwärtig am nötigsten wäre: „Ich denke, was ihr alle im Kopf habt, sind die Bilder aus Moria. Die Bilder, wo das Lager abgebrannt ist. Und da wird Hilfe dringend gebraucht. Genauso dringend gebraucht wird die Hilfe aber auch den anderen Hotspots an den Außengrenzen Europas, wo Menschen zu uns geflüchtet sind, die sich hier Sicherheit und Hilfe versprochen haben, und die von der Europäischen Union ganz schön im Stich gelassen werden. Und da packen wir an.“

Vor kurzem hatte der Verein Tonnen an Lebensmitteln auf die griechische Insel Lesbos geschickt. Vereinsvorsitzender Steinert fokussiert in einer ersten Reaktion auf das Vereinsziel, die Situation von Menschen auf der Flucht zu verbessern: „Das Geld wird den Geflüchteten an den Außengrenzen der Europäischen Union zu Gute kommen. Gegenwärtig läuft unsere Wintersammelaktion unter dem Motto: "Der Winter kommt – unsere Solidarität ist grenzenlos". Unsere Smart Heroes sind Menschen auf der Flucht. Bei aller Freude über den Preis dürfen wir nicht vergessen, allein dass es uns gibt und unsere Aktionen notwendig sind, ist eine einzige Anklage an die Migrationspolitik der Bundesregierung und der Europäischen Union.“

Für Interviewanfragen kontaktieren Sie:

Miriam Tödter +49 176 34116152 miriam.toedter@wir-packens-an.info

Wir packen's an e.V. - Nothilfe für Geflüchtete

www.facebook.com/nothilfebb | www.wir-packens-an.info | info@wir-packens-an.info | +49 176 34116152
Frankfurter Str. 24 | 16259 Bad Freienwalde | Vorstand: Andreas Steinert | Miriam Tödter | Axel Grafmanns